

Declaran desierta por tercera vez la subasta de un monte de aprovechamiento maderero

Los maderistas creen que la zona tiene un precio alto y madera de poca calidad

02.10.2013 | 02:22

Villaviciosa, Mariola MENÉNDEZ La Consejería de Agroganadería y Recursos Autóctonos ha vuelto a declarar desierta la tercera subasta para la enajenación de un aprovechamiento maderable del monte "Cordal de Peón, Osill, Cañedo y Cuétara", en Villaviciosa. Hay un plazo de tres meses para presentar ofertas y poder explotar 3.811,47 metros cúbicos de pinus radiata y otros 19,17 de pinus sylvestris. El precio de licitación es de 55.353 euros (más el 12 por ciento IVA) y la fianza provisional asciende a 1.107. El plazo de ejecución es de nueve meses.

Sorprende que no haya habido ningún empresario interesado previamente en explotar este aprovechamiento maderable. El presidente de la asociación asturiana de empresarios forestales y de la madera (Asmadera), Luis Enrique García, lo achaca a un alto precio y poca calidad de la madera y a una orografía complicada que requiere realizar una infraestructura para su explotación demasiado costosa, además de existir un riesgo para los trabajadores y la maquinaria.

García añade que la venta de madera de pino está repuntando, a pesar de la reducción de fábricas y aserraderos, porque están llegando compradores de otras comunidades como Cantabria y Galicia. Por lo que el presidente de Asmadera es optimista y apunta que "se va viendo algo de cambio de rumbo". "En primavera se notó un incremento de la carga de trabajo y las expectativas de trabajo están siendo buenas", explica Luis Enrique García.

El maderista maliayés Eliseo Ballina es más pesimista porque sostiene que el sector no está atravesando un buen momento, pues también se ha resentido con la crisis de la construcción. Por lo que relaciona que haya quedado desierta esta tercera subasta del monte con que ahora la madera de pino "tiene poca salida".